

Absender:

**FDP-Fraktion im Rat der Stadt**

**21-15881**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Die Stadtreter scheinen ein Erfolgsmodell zu sein. Retten sie auch Braunschweig?**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

24.04.2021

Beratungsfolge:

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)

11.06.2021

Status

Ö

**Sachverhalt:**

Die Stadtreter ([www.die-stadtreter.de](http://www.die-stadtreter.de)) sind ein privates, kostenfreies Netzwerk zur Innenstadtentwicklung. Beteiligt sind Unternehmen, Institute, Verbände und Initiativen sowie etliche Städte und Gemeinden - aus der Region unter anderem Bad Harzburg und Wolfenbüttel. Ziel ist es, Best Practice-Beispiele zur Innenstadtbelebung zu sammeln und im Netzwerk zu verbreiten.

Braunschweig ist um die Zukunft seiner Innenstadt bemüht, das zeigen unter anderem die Dialogforen Innenstadt. Ein Austausch mit anderen Kommunen könnte weitere wertvolle Ideen beisteuern.

Darum fragen wir die Verwaltung:

1. Ist der Stadtverwaltung die Arbeit des Netzwerks „Die Stadtreter“ bekannt und wie wird die Teilnahme an dem Netzwerk bewertet bzw. wird aktuell eine Teilnahme angestrebt?
2. An welchen Aktivitäten (über die des Deutschen Städtetags und der Bundesvereinigung City- und Stadtmarketing Deutschland e.V. hinaus) nimmt die Stadt zum Thema Innenstadt (-umbau, -rettung...) teil bzw. strebt eine Teilnahme an?
3. Welche (Pilot-, Modell-) Projekte, abgesehen von dem Projekt City Logistik, sind in der Stadt und ihren Gesellschaften in Arbeit, um die Innenstadt zu beleben oder umzubauen bzw. Umnutzungen anzustreben?

Anlage/n: keine